



～友 愛～

富田中学校だより

学校教育目標

「確かに生きる」

令和 4年 7月20日 No. 9

□ 1 学期の教育活動へのご協力ありがとうございました。

保護者の皆様におかれましては、三者懇談会へのご出席、また、1学期の本校の教育活動にご理解ご協力を賜りありがとうございました。

例年がない早さで梅雨明け宣言が出されましたが7月に入ってから不安定な天候が続きました。そのような中でも生徒たちは最後までしっかり学習活動に取り組むことができました。また、大きな行事を実施した学年もありました。それぞれ、前向きに取り組む、成果を収めることができました。その中で友だちと関わり合い、優しく声掛けをする姿や気遣う姿が見られたことも成果でした。

しかし、すべてが完璧だったと言いきれません。始業式や入学式で話した、「自分を大切にし、それと同じくらい周りの人を大切にする」とや、「毎日（1回1回）の授業を大切にする（前向きに取り組む）こと」、今後、地域と協働しあうために大切なことである「時間を守る・挨拶・返事・整理整頓」など、いわゆる社会性を身につけることは十分達成できたでしょうか？1学期の終わりにもう一度、各自で振り返ってみましょう。

保護者の皆様におかれましても、子どもたちの日々の行動の中で、できていることを褒め、十分でないことを励ますとともに、子どもたちの1学期の振り返りをもとに、ご家庭で夏休みの生活や2学期以降の生活について話し合っていただけたらと思います。

さて、明日からは夏休みです。新型コロナウイルス感染者数が急増しているため、終業式はZoomで行いました。そのあいさつの中で、「新型コロナウイルス感染予防対策や熱中症予防も含めた健康管理をしっかりすること」「普段出来ないことに挑戦すること」「メリハリを大切に生活すること」の3つを伝えました。

夏休みは自由に使える時間が増え誘惑も増えますから、担任の先生の話や夏休みの生活心得をよく守り、自分を大切にしてお過ごしください。充実した夏休みにするためにはやはり健康が第一です。夏休み期間中、事件事故に遭うことなく2学期に全員が元気に登校してきてくれるのを待っています。



北島組 神社丸



中島組 神徳丸



南島組 感徳丸



古川町 権理丸

三者懇談会 ありがとうございました

11日(月)～14日(木)の三者懇談会には、お忙しい中、ご出席をいただき、ありがとうございました。1学期の通知表渡しとともに1・2年生は1学期の学校生活や学習の様子を中心に、3年生は加えて進路に関する話も含めて懇談させていただきました。コロナ禍で学校にお越しただく機会に限られる中、15分間という時間でしたので、十分なお話が出来なかったかも知れませんが、お子さんの学校生活の様子等が多少なりともお知りいただけたのではないのでしょうか。また今回は、午前中に授業参観の時間を設定させていただきました。その時の様子についてもお話しただけの方もいらっしゃるのではないのでしょうか。

さて、生徒は1学期途中からタブレットを持ち帰っています。今年も夏休み中の学習に役立てるためタブレットを持ち帰ります。更に夏休み中の宿題としてタブレットを利用した課題(ドリルパーク等)が出ます。夏休み中も以前に配付したタブレット活用のルールをしっかりと守り、有効に活用してください。また、お子さんと一緒にお家でのルール(使う場所・時間等)も確認し、「安心・安全・快適」に活用できるようにご協力をお願いします

今後も、保護者と学校が同じ方向を向いて子どもたちを導いていけるように、ご家庭と学校との連絡を密にしながら教育を進めてまいりたいと思いますので、これまでに引き続きご支援ご協力をよろしく願いいたします。また、今回の懇談に限らず気になることや相談等ございましたら学校までお申し出ください。

□2学期に向けて

2学期の行事等について、お知らせします。9月21日(水)に予定している体育祭は、現在のところ各家庭2名以内で全学年の保護者のみ観覧可能にする方向で考えています。ただ、今後の状況によっては変更させていただく可能性もありますので、ご了承ください。

その後の予定については、今後の新型コロナウイルスの感染状況を判断しながら2学期中にも人数や時間等を制限して授業参観の機会を設定できればと考えています。また、文化祭も人数制限とともに何らかの方策を講じてご観覧いただければと考えています。

2年生の職場体験学習は、令和5年1月24日(火)から3日間予定しています。こちらは受け入れ先の事業所があることなので、そちらとの兼ね合いもありますが実施の可否も含めて2学期中に調整していこうと思っています。

以上、現時点では、できる限り実施していきたいと考えていますが、今後の新型コロナウイルス感染状況によっては、実施できない場合もありますことを、ご理解いただき、ご協力をよろしく願いいたします。

◆ 除草活動へのご協力をお願い ◆

7月7日付文書で、ご案内した除草活動を **8月20日(土)** に行います。

ご都合のつく方は、是非ご協力いただきますようお願いいたします。

※実施案内を 8月18日(木) に「Home&School」でもお知らせします。